



MEMORIA INSTITUCIONAL ONG INICIA CORPORACIÓN

Organización no gubernamental de desarrollo INICIA CORPORACIÓN es una institución de derecho privado, sin fines de lucro, con personalidad jurídica propia otorgada por Decreto Ministerio de Justicia, N°215603 de fecha 20 de enero de 2016. Surge como un espacio de encuentro de profesionales del área social; profesores, sociólogos, psicólogos y asistentes sociales con gran experiencia en intervención comunitaria, a través de programas sociales del Estado. En adhesión y compromiso profesional, buscamos generar alternativas reales en capacitación, intermediación laboral y nivelación de estudios para jóvenes y adultos, procurando desarrollar habilidades y destrezas que permitan a nuestros usuarios responder a los desafíos que el mundo actual presenta. Nos consideramos, primeramente, como un grupo de buenas personas, altamente especializadas en sus funciones y con la intención de hacer las cosas cada vez mejor.

El año 2021 estuvimos ejecutando en las provincia de San Felipe y en la provincia de Los Andes el Programa Servicios Sociales de la Subsecretaría del Trabajo – Ministerio de Desarrollo Social y Familia convocatoria 2020 y 2021, para fomentar la empleabilidad de las personas mediante el desarrollo de proyectos de apoyo social, que impacten directamente en las oportunidades laborales de éstas, incrementando sus opciones de ingreso a un empleo formal



y su permanencia en éste, a través de dos mecanismos: Capacitación e Intermediación Laboral.

Nuestros proyectos “Trabajando juntos salimos de la pandemia Provincia de San Felipe y Provincia de Los Andes año 2020 y 2021” capacitó a 130 beneficiarios/as del Programa Seguridades y Oportunidades del Ministerio de Desarrollo Social y Familia en los oficios de "Cuidados primarios a personas en situación de dependencia y vulneración de derechos", “Maestro/a de cocina y manipulación de alimentos” y "Selección y embalaje de frutas y operaciones de ingresos de fruta a proceso de packing”.

Los años 2020 - 2021 en las provincias de San Felipe y Los Andes ejecutamos el Programa de Reinserción Escolar del Ministerio de Educación por medio del proyecto Escuela Inclusiva del Aconcagua, el que tiene como propósito permitir que niñas, niños y adolescentes de entre 10 y 17 años, que se encuentran fuera del sistema escolar durante los dos últimos años, puedan reinsertarse por medio de validación de estudios para completar su escolaridad.

El proyecto está dirigido a 40 niños, niñas y adolescentes que por razones de vulnerabilidad social presentan rezago escolar, y a embarazadas, madres y padres adolescentes que no asisten a un establecimiento educacional por razones asociadas a la maternidad o paternidad. Se trata de



intervenciones socioeducativas, tendientes a brindar un apoyo tanto académico, como afectivo y social a las y los participantes.

Los 4 ejes fundamentales de la Reinserción Educativa son:

- Apoyo escolar para facilitar la vuelta a la escuela.
- Tutorías personalizadas para mejorar el desempeño escolar.
- Talleres temáticos para el desarrollo de habilidades sociales.
- Apoyo Psicosocial para las y los estudiantes.

Nuestro compromiso va ligado a realizar una intervención socioeducativa, incentivando la asistencia a clases y el desarrollo de un sentido de pertenencia, para transformarnos en una opción válida para aquellos jóvenes excluidos del sistema educacional tradicional, luchando siempre por evitar la deserción escolar, para reinsertar a nuestros alumnos en el sistema educacional formal.

Atentamente.

Mario Zamorano Martínez
Director
Inicia Corporación